

**Fotografías de actos públicos, de los meses comprendidos Enero, Febrero y Marzo del año 2023.**

**Primer Trimestre.**

## **Mes de Enero**

Los beneficiados recibieron consulta general, atención psicológica, odontológica nutricional, además de recibir medicamentos gratis.



Cantón Izcaquilio lugar donde se desarrolló una jornada médica integral y los habitantes recibieron consulta general, atención psicológica, nutricional y odontológica.



Alcalde Oliverio Zepeda participó en el levantamiento de evaluación de daños y análisis de necesidades en Cantón Lomas de Alarcón, #Atiquizaya debido al enjambre sísmico sentido desde el pasado 15 de enero del 2023.



Alcalde Oliverio Zepeda seguimos trabajando en pro de nuestro medio ambiente. Este día personal de la Unidad Ambiental realizó una jornada de limpieza en el Centro Turístico Puente Viejo.



Comunidad Nueva Jerusalén lugar donde se desarrolló una jornada médica integral donde niños y adultos de la zona recibieron atención nutricional, psicológica, odontológica y consulta general.



Alcalde Oliverio Zepeda sostuvo una reunión de emergencia con miembros de la Comisión Municipal de Protección Civil, para evaluar los daños en nuestro municipio debido a la actividad sísmica.



Bajo la administración de nuestro Alcalde Oliverio Zepeda continuamos apoyando a nuestros agricultores a través del servicio gratuito de desgrane municipal.



Nuestro Alcalde Oliverio Zepeda sigue trabajando de forma coordinada con la Dirección de Obras Municipales mejorando la red vial de nuestro municipio en beneficio de los Atiquizayenses.



Con mucha alegría este día han iniciado las clases en el Centro Para el Desarrollo Productivo de la Mujer gracias al apoyo de nuestro Alcalde Oliverio Zepeda y su Concejo Municipal.



Proyecto "PRENADES-Protección de los Recursos Naturales y Desarrollo local Sostenible de la Reservas de la Biosfera Apaneca-Illamatepec"



### Fotografías de actos publicos realizados en el mes de Febrero del presente año.

Atiquizaya fue seleccionado a nivel departamental para realizar dicho lanzamiento, nuestro Alcalde Oliverio Zepeda por su parte resaltó el trabajo interinstitucional que se realiza por el bienestar y cuidado de los animales, a la vez que invitó a la población a que vacunen a sus mascotas.



Alcalde Oliverio Zepeda sostuvo una importante reunión con representantes de la FAO y con productores locales, por el Programa de Alimentación y Salud Escolar (PASE).



Este día nuestro Alcalde Oliverio Zepeda participó en la entrega de equipos, de primero a cuarto grado, ahora los estudiantes cuentan con nuevas herramientas tecnológicas que ayudarán a su proceso de aprendizaje.



Gracias al trabajo coordinado de nuestro Alcalde Oliverio Zepeda, se desarrolló una jornada médica integral donde niños y adultos de la zona recibieron atención nutricional, psicológica, odontológica y consulta general.



Gracias al trabajo articulado de nuestro Alcalde Oliverio Zepeda, Fueron muchas mujeres que se vieron beneficiadas con los servicios de salud como: tomas de VPH, citologías y evaluación de mamas.



Felicitaciones a todos los niños/as y jóvenes que hacen parte de esta Escuela y que nos representan como municipio de Atiquizaya. También agradecer el préstamo de la cancha Huracán y por supuesto el apoyo de nuestro Alcalde Oliverio Zepeda a través de la Unidad de Deporte Municipal Atiquizaya-UDMA.



Bajo el liderazgo de nuestro Alcalde Oliverio Zepeda seguimos apoyando a diferentes Centros Educativos. Ahora los estudiantes contarán con un espacio educativo en mejores condiciones para poder recibir sus clases.



Esta mañana gracias a nuestro Alcalde [Oliverio Zepeda](#) y todos los patrocinadores se realizaron múltiples dinámicas en nuestra Radio Municipal y se hizo entrega de unos bonitos obsequios a nuestras personas laboriosas del Mercado Municipal.



Gracias al trabajo en conjunto de nuestro Alcalde [Oliverio Zepeda](#), se realizó la entrega de kits de ayuda humanitaria para casos de emergencia. Empezamos con 20 familias beneficiadas que se vieron afectadas por la reciente actividad sísmica.



## Fotografías de actos públicos realizados en el mes de Marzo del presente año.

Esta tarde nuestro Alcalde Oliverio Zepeda junto al Diputado Guillermo Vega , miembros del Concejo Municipal y emprendedoras dieron por inaugurado el Proyecto UME Atiquizaya (Unión de Mujeres Emprendedoras).



En la administración de nuestro Alcalde Oliverio Zepeda se han intervenido el 95% de las calles del casco urbano, próximamente viene la ampliación a 4 carriles de la carretera de Atiquizaya hacia Ahuachapán, la carretera desde Las Chinamas hasta Atiquizaya y finalizando en El Refugio (calle vieja hacia el agua caliente).



Nuestro Alcalde Oliverio Zepeda sostuvo una importante reunión junto a representantes de Autoridad Salvadoreña del Agua (ASA), y representantes de las diferentes Juntas de Agua de nuestros cantones.



Alcalde Oliverio Zepeda junto a miembros del Concejo Municipal asistieron a la conmemoración del #DíaInternacionalDeLaMujer actividad realizada en el Centro Para el Desarrollo Productivo de la Mujer en coordinación de la Unidad de la Mujer.



Gracias al trabajo coordinado de nuestro Alcalde Oliverio Zepeda, se desarrolló una jornada odontológica beneficiando a niños y adultos de la zona.



Esta mañana nuestro Alcalde Oliverio Zepeda asistió a la graduación de 20 jóvenes del curso de esculpido y decoración de uñas, impartido en el Centro Para el Desarrollo Productivo de la Mujer.



Más de 200 familias de distintos Caseríos se beneficiaron con el programa de ayuda humanitaria con una inversión histórica en nuestra #Atiquizaya, esto debido a las casas afectadas por los ENJAMBRES SÍSMICOS DESDE ENERO PASADO.



Se conmemoró el #DíaMundialDeLaTuberculosis con un desfile organizado por la Unidad Comunitaria De Salud Familiar Atiquizaya, donde la Municipalidad de Atiquizaya, la Iglesia Inmaculada Concepción de María, Comité Local de Derechos y diferentes Centros Educativos nos unimos al recorrido por las principales calles de #Atiquizaya.



En el marco del #DíaInternacionalDeLaPoesía, que se celebra cada #21DeMarzo, nuestro Alcalde Oliverio Zepeda junto a miembros del Concejo Municipal asistieron al Primer Festival Cultural, donde el alcalde juramentó al Colectivo Poético de jóvenes estudiantes (TAPACÚN) del Centro Escolar Mercedes Monterrosa de Cárcamo.



Primer Festival del Nuégado boca de cántaro denominado "Atiquizaya es mucho más", desarrollado en las instalaciones del Centro Escolar Mercedes Monterrosa de Cárcamo.

